



# 白亜の学舎

令和7年5月8日発行  
山田中学校通信5月号  
文責 校長 坂田 繁穂

## ～季節は夏になりました～

あっという間に4月が過ぎ、GWも終わりました。今週から体育大会の練習が本格的に始まります。生徒たちは、日々の勉強や部活動とそれぞれの目標や課題に向けて毎日頑張っています。熱心に何かに頑張っている生徒の姿を見ることは、感動だけではなく、こちらの気持ちも上がり、力が湧いてきます。その一方で、4月から全力で駆け抜けてきた結果、少し息切れを起こしてくる時期もあります。何となくやる気が出ない、焦るけれど勉強が進まない、友達との人間関係がうまくいかない等々…。生活している以上、大人も子どもも悩みは尽きないものです。それなりに悩みを抱えています。人生経験の豊かなおじいちゃんやおばあちゃんでさえ人間関係に苦労することもあるようです。ですから、「悩んだっていいんです！」と声をかけてあげて下さい。そして、大切なのはそれが自分なりの「悩みからの脱出の仕方」を身に付けることであることを伝えてほしいと思います。趣味に没頭する、大好きなものを食べるのもいいかもしれません。私がお勧めしたいのは「人に話すこと」です。仲のいい友達、先輩、家族、学校や塾の先生、誰でも構いません。困ったら人に話してみる。学校の先生は（私も含めて）何とか力になりたいと思っています。これは私たち教師の共通の願いです。困ったとき、「生徒の皆さんにとって頼られる存在でありたい」と思っています。

## 学習参観・PTA総会

4月20日（日）に学習参観を行いました。今年度は、午前中の3時間を学習参観として実施しました。多くの参観をいただき、ありがとうございました。

また、4校時に図書室においてPTA総会を行いました。令和7年度のPTA役員が決まりましたのでお知らせします。1年間よろしくお願ひいたします。

## 部活動紹介・新入生歓迎集会

4月14日（月）に部活動紹介、17日（木）には新入生歓迎集会を行いました。部活動紹介では、各部活動の上級生が趣向を凝らしたパフォーマンスで入部の勧誘を行い、新入生歓迎集会では、生徒会執行部の素晴らしい進行により本年度のスローガンや生徒会活動についての説明、職員紹介がありました。【写真：一部紹介】



【生徒会スローガン】

## 第48回体育大会に向けて

「第48回山田中学校体育大会」を5月18日（日）に予定しています。雨天の際は、21日（水）に延期です。初夏となり、朝と昼間の気温差が大きい日が続きます。生徒達には水分補給と健康管理がとても大切です。学校でも、熱中症には十分気をつけて指導していくますが、ご家庭でも帽子・体操服・多めの水分の準備、「早寝・早起き・朝ご飯」を合言葉に体調管理をよろしくお願ひいたします。

さて、今年度も異学年の交流を目的としたブロック活動（縦割り集団活動）を教育活動の中に取り入れていきます。上級生と下級生が一緒に活動することで教育効果を高めていきたいと考えています。1年生が一クラスですが、2つに分かれます。赤ブロックが3年1組・2年2組・1年生、青ブロックが3年2組・2年1組・1年生となりました。各自ブロック集会が行われ、3年生のブロック長・副ブロック長より各ブロックの目標などが示されました。その後の学活でブロック目標に向けた学級の行動目標を話し合い、選手決めを行ってきました。体育大会に向けての取組を通して、一人一人の生徒たちの成長していく姿に期待しています。